
CONCERTATION CONCERNANT LES RYTHMES SCOLAIRES 
RENTRÉE 2021/2022 

 
 

 

Chers parents, chères familles,  
 

Dans le cadre du débat sur les rythmes scolaires débuté à la rentrée 2021 et sollicité par les enseignants, la 

consultation des familles des 4 écoles s’est déroulée du jeudi 17 décembre 2020 au mardi 5 janvier 2021. 
 

Les parents d’enfant(s) scolarisé(s) dans l’un des 4 établissements de Châteaubourg étaient invités à exprimer 

leur avis. Nous remercions toutes celles et ceux qui ont pris part à l’enquête. Les avis des partenaires éducatifs 

(familles, enseignants et agents) ainsi collectés seront portés à la connaissance des membres du Conseil Municipal qui 

prendra ainsi une décision muni de la vision de chaque groupe d’acteurs, d’ici début février. 
 

Les horaires précis appliqués à partir de septembre prochain sont en cours de validation. Nous vous en 

tiendrons informés dès l’approbation de ces derniers par la Direction des Services Académiques de l’Éducation 

Nationale. 

 

L’avis des familles 
 

La participation des familles des 4 écoles s’élève à 40%. 
 

54% des votant(e)s se déclarent « favorables » ou « plutôt favorables » à la semaine étalée sur 4 jours. 40% se 

déclarent « favorables » ou « plutôt favorables » au maintien de la semaine de 4,5 jours. 6% se déclarent « sans 

préférence ». 
 

La présentation de la concertation diffusée hier au soir lors du Comité Consultatif du PEDT est mise à 

disposition des familles sur le site internet de la ville de Châteaubourg à l’adresse 

https://www.chateaubourg.fr/questionnaire-sur-les-rythmes-scolaires/  

 

L’avis des enseignants 
 

Les enseignants des 4 écoles de la commune s’expriment très majoritairement pour un retour à la semaine de 

4 jours (les raisons détaillées avaient été jointes à l’enquête et sont disponibles dans le « comparatif des 2 

organisations » sur le site internet de la ville à l’adresse https://www.chateaubourg.fr/questionnaire-sur-les-rythmes-

scolaires/. 

 

L’avis des agents 
 

Les agents municipaux des équipes scolaires, périscolaires, restauration et accueil de loisirs ont été également 

consultés avant les vacances de la Toussaint. Ils se sont majoritairement exprimés pour un retour à la semaine de 4 

jours, à la fois du point de vue du bien-être des enfants et du point vue de leur organisation professionnelle. 
 

Le Secteur Éducation et les Directrices restent bien entendu à votre disposition pour toute question. 
 

Nous vous prions d’agréer, chers parents, chères familles, l’expression de nos respectueuses salutations. 
 

 

Christelle AVERLAND-SCHMITT 

Adjointe déléguée à la Vie des Écoles, l’Enfance,  

la Parentalité & la Culture. 

Teddy REGNIER 

Maire 
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